
 

   

 先生方との面談をしています。今年は、新卒者が 2 名、初めて教職に就く

方が１名、中学校が初めての先生が 1 名いるので、初めての仕事や新しい職

場で、どんな気持ちでいるのか気になっていました。新卒の先生は「いろい

ろな仕事があって大変ですが、子どもたちと一緒に過ごす時間はとても楽し

い」と話してくれました。また、初めて教職に就いた方からは「周りの先生

方が丁寧に教えてくれるので、わからないことも聞きやすい。私もそんな先

生になりたい」という話が聞けてホッとしました。子どもだけでなく先生方

も幸せを感じる「TEAM飯綱」を目指します。 

今日は職員会議の日です。昨年度の本校の取り組みを通して、様々な理由

から学びにくさを抱える生徒や、学習に苦手意識をもったりしている生徒の

学びを支え切れていないという課題が見えてきました。そこで、今年度から

子どもたちから学ぶ職員集団を目指し、職員会議に子ども理解の研修を位置

づけました。 

今日は長野養護学校の教育相談の先生をお迎えして「ユニバーサルデザイ

ン化と合理的配慮」をテーマに、実際の生徒姿をもとに子ども理解とその支

援のあり方について話を聞きしました。初任者の先生が、日頃の指導のあり

方について質問したり、研修後講師の先生に相談する先生がいたりして、先

生方の学ぶ姿勢に感心させられました。 
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